

» PULSO POLÍTICO



Por Francisco
Cárdenas Cruz

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Esa baja que la calificadora Fitch Ratings dio a Pemex y su determinación de “perspectiva negativa” era esperada, después de que los representantes de esa empresa, que estuvieron recientemente en Nueva York, lejos de generar expectativas sobre su futuro, las echaron abajo y la pusieron en grave riesgo. Las notas en moneda local y extranjera a largo plazo de la petrolera mexicana bajaron de “BBB-más” a “BBB-menos”, y sus calificaciones nacionales a largo plazo, de “AAA” (mex) a “AA” (mex), rebajas que se aplican a unos 80 mil millones de dólares de notas pendientes y todas las emisiones a largo plazo en escala nacional. Además, la calificadora estadounidense considera insuficientes las medidas asumidas por el Presidente López Obrador en Pemex para compensar el deterioro del perfil de ésta, a lo que seguramente él responderá en su conferencia de prensa de esta mañana, en Palacio Nacional.